

駅北側の土地取得するか 財政的に厳しいが協議する



黒沢一成議員

質問 秋の山田祭の時にイベント広場として利用している陸中山田駅北側の土地の取得を商工会が町に求めたいのだが、その内容と町の考えは。

沼崎町長 この土地は、山田の魅力発信実行委員会が三陸やまだエンタテイメントカーニバルの会場として期間中、所有者から借りている。本年3月初めに、土地の所有者から商工会に「この土地を店舗用地として借地利用したいと申込みがあり、検討している」との情報があつた。商工会で

は店舗が建設されると▼エンタテイメントカーニバルの会場として使用できなくなる▼借地する店舗は町外の企業であり、町内の商店街に影響がある——として、町にこの土地を取得するよう要望があつた。

町はこれに対し「財政的に厳しく、現状では購入は難しいが、今後協議していきたい」と回答した。この土地がエンタテイメントカーニバルの会場として使用できなくなった場合は、新たな会場の選定について実行委員会に協力していく。

議員7人が一般質問



昨年の三陸やまだエンタテイメントカーニバル

給食センター

一括発注か分離発注か

設計内容を精査し決定

質問 学校給食センターの建設工事は、一括発注とするのか、分離発注とするのか。大槌町や宮古市では、昨年度分離発注している。町内の業者が下請けに入る場合にも分離発注の方が有利では。

沼崎町長 現在、県から建

築許可が下りるのを待っている状況である。許可が下り次第、実施設計業務を委託発注し、出来上がった内容を精査して発注方法を検討する。

質問 センターの運営は公設民営の考えと聞いているが、引き受け手の募集の時

期、内容は。
沼崎町長 運営については、公設民営の方向で検討しているが、募集の時期や内容など具体的なことは詳細な資料がそろってから協議する。平成23年度の中ごろには決めたいと考えている。業者が検討する期間も考え、早めに協議したい。